



生活だより

木田幼稚園
令和5年9月号

暑くて長い夏休みでしたが、皆さんいかがお過ごしでしたでしょうか。いよいよ楽しい行事が盛り沢山な2学期が始まりました。

9月体育発表会から始まり、10月親子遠足、学園まつり、食育実践活動の芋掘り・園外保育、12月の音楽発表会など多くの活動を通して心身共に大きく成長が出来るよう事を願っています。

🌸 今月の主な行事

・体育あそび月間・体育発表会

9月は体育あそび月間です。4月から取り組んでいる体育あそびをより発展させながら体育発表会に向けて更に体力向上・巧緻性・持久力・柔軟性・跳力を養っていきます。各学年に合わせた内容でマット・トンネル・技巧台・平均台・雲梯・鉄棒・跳び箱、新しく購入したスカッドキッズ スカッドボーイ ミニマルチマットなど様々な器具を使用し取り組みます。

・手紙作文コンクール

今年度も年長・年中・年少組が日本郵政株式会社主催「手紙作文コンクール」に出品予定です。絵手紙についてどのようなものかを知ったうえで各学年、飼育している生き物や園で栽培している夏野菜をテーマに絵の具やサインペンなどを使用して丁寧に描き上げます。年長組は文も添えて出品します。

・年中組

今月から年中組の絵本貸し出しが隔週から毎週に変更になります。毎回の絵本貸し出しを楽しみにしているお子様達、今後も絵本に親しみを持てるよう促していきます。図書袋を忘れずお持たせ下さい。

・陶芸（年長組）

11日（月）あま市立美和中学校元校長の上赤先生ご指導の元、年長組のお子様は陶芸「お皿作り」を行います。そもそもお皿は何からできているのか、陶器、ガラス、プラスチックなどの素材の違いを知ったうえで土から作られた薄いたたら（たたら板と呼ばれる細長い板を使い、土の塊を薄く均一の厚みにスライスして作られたもの）から世界に一つしかないお皿を作り上げます。当日、できる限り欠席することがないように体調管理を整えてください。

・10月親子遠足について

10月6日（金）に親子遠足でジブリパークに出かけます。詳細は本日配布のお手紙をご確認ください。

・今月のうた

「どんぐりころころ」「松ぼっくり」「きくのはな」「いもほりのうた」「やきいもグーチーパー」のうたを丁寧に歌っていきます。